SPD und Parteifreie Bürger

Gemeinsam für Theilheim

Gemeinde Theilheim Herrn Bürgermeister Hubert Henig Bachstr. 13

97288 Theilheim 02.12.2013

<u>Probleme im Kindergarten</u> <u>Antrag zur nächsten Gemeinderatssitzung</u>

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

Von betroffenen jungen Bürgern wurden wir darauf angesprochen, dass die Situation im Kindergarten – speziell in der Kleinkind- und Schülerbetreuung – nicht zufriedenstellend ist.

Ein entsprechender Antrag, Abhilfe zu schaffen, sei bereits an den Gemeinderat gestellt worden.

Leider haben wir davon bisher keine Kenntnis erhalten.

Aufgrund der Schilderungen scheint besonders die räumliche Enge prekär zu sein und muss als erster Schritt behoben zu werden.

Wir können uns gut vorstellen, hier das direkt an das Areal des Kindergartens angrenzende Marienheim zu integrieren.

Wir beantragen deshalb, die Situation in dieser Sache umgehend zu prüfen und entsprechende Lösungsvorschläge vorzubereiten.

Wir dürfen unsere jungen Familien hier auf keinen Fall länger im Regen stehen lassen.

Mit freundlichen Grüßen

(Hans-Peter Gläßel) Fraktionsvorsitzender